

Restablecen abasto de agua

La **Comisión Nacional del Agua (Conagua)** informó que desde la tarde de ayer quedó restablecido el servicio de abastecimiento de **agua** potable del Sistema Cutzamala a la Zona Metropolitana del Valle de México (ZMVM), luego de que terminaron los trabajos de reparación de la tubería de la línea 2 del acueducto que fue rota durante la ampliación de un libramiento carretero.

Señaló que desde las 16 horas del domingo, los volúmenes comprometidos con el estado de México y el Distrito Federal fueron normalizados y se comenzó a dotar en forma progresiva a 13 municipios mexiquenses y 10 delegaciones de la ciudad de México.

El organismo federal precisó que las reducciones de 25 por ciento del abasto de **agua** a la ZMVM programadas para los siguientes fines de semana continuarán por tiempo indefinido, según se acordó con las autoridades de los sistemas de aguas del Distrito Federal y el estado de México, ante el nivel histórico bajo —de 40 por ciento— en

las siete presas que abastecen el Sistema Cutzamala.

Sin precisar fechas, el Organismo de Cuenca Aguas del Valle de México (OCAVM) puntualizó en un comunicado que, como se tiene previsto, los cortes se iniciarán los viernes a las 18 horas y finalizarán los domingos a la misma hora.

El director de **Agua** Potable, Drenaje y Saneamiento del OCAVM, Antonio Gutiérrez Marcos, explicó que una vez terminadas las labores de reparación se normalizó la entrega de **agua** potable de 14.5 metros cúbicos por segundo (m³/s) a la ZMVM, la cual sufrió una reducción de 25 por ciento durante los cuatro días recientes.

Manifestó que la urgente reparación se hizo necesaria debido a que una empresa que realizaba obras de vialidad sin permiso en zona federal provocó rupturas en dos tubos de 99 pulgadas de diámetro en la línea 2 del Sistema Cutzamala, que abastece 20 por ciento del **agua** del Valle de México.

DE LA REDACCIÓN

